
Suite à la réunion avec madame Dorothée Bernard, nous avons évoqué différents points:

Tout d'abord le développement de l'application ne pose pas trop de difficulté technique ainsi que

technologique.

De plus, il faut notée que l'application sera dans un premier temps adaptée pour des personnes autour

de Lille, c'est à dire que les évènements proposés seront géolocalisé dans le nord. Il a été aussi

mentionné la nécessitée de contacter les associations qui organisent ces évènements pour pouvoir

gérer les inscriptions,....

Enfin, comme tous les évènements sont visibles en 1 clic sur l'application, il est intéressant de

connaitre le temps qu'il a pris a trouver tous ces évènements sur les sites organisateurs, groupes, blog,...


